
150 m²

Réf. 86440472

1 390 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cannes -  Au pied de la  Croix  des Gardes,  à  pieds des plages et  des

commerces,  un  Emplacement  privilégié  -  Un  potentiel  à  développer  2

maisons  indépendantes.  –  Une  maison  à  rénover  de  85  m²:  Elle

comprend un séjour/salle à manger, une cuisine; à l'étage 2 chambres,

une  salle  d'eau  et  en  rez  de  jardin,  une  chambre.  –  Une  maison  de

65m2  entièrement  rénovée  offre  un  bel  espace  de  vie  avec  cuisine

ouverte sur la terrasse ombragée, barbecue, une grande chambre avec

salle de bain complète. Un garage de 20 m², une buanderie, atelier et

un réservoir d'eau de pluie de plus de 20000 litres, idéal pour ...

Cannes -  At  the foot  of  the Croix  des Gardes,  within walking distance of  beaches

and  shops,  2  independent  houses.-  An  85  m²  house  to  renovate:It  comprises  a

living/dining  room,  a  kitchen;  upstairs  2  bedrooms,  a  shower  room  and  on  the

garden  level,  a  bedroom.-  A  65m2  house,  entirely  renovated,  offers  a  beautiful

living  space  with  kitchen  opening  onto  the  shaded  terrace,  barbecue,  a  large

bedroom  with  full  bathroom.A  20m²  garage,  laundry  room,  workshop  and  a

rainwater  tank of  over 20,000 liters,  ideal  for  watering...In a quiet  location,  1030

m² of flat, wooded land with a swimming pool will ...

COLLECTION D'AZUR 

Les aqueducs 535 rte des lucioles  - 06560 VALBONNE
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